

# Oui j'ai connu des jours de grâce

de Pierre Veilletet

C'est l'œuvre d'une vie. Sept livres en un. Sept bijoux. Qu'il écrivit sur Bordeaux – sa ville (*Bords d'eaux*), sur le vin (*Le Vin leçon de choses*), les menus plaisirs de l'existence (*Querencia*), les pérégrinations d'un esthète à Gênes et à Hambourg (*La Pension des Nonnes*), ou encore sur *Les Ménines* de Velasquez (*Mari-Barbola*)... Pierre Veilletet fut finaliste du prix Goncourt avec *Cœur de père* (1992). Disparu le 8 janvier, il avait reçu le Prix Albert-Londres. C'est aujourd'hui un auteur précieux, dont on se passe les livres comme des talismans.

**Léon Mazzella**

RECUEIL. **Arléa** 800 pages, 22 €